



150,000 patients treated, thanks to YOU!

It is with great pride that Panthera Dental announces the achievement of a major milestone: the treatment of our 150,000th patient. This milestone means a lot to us. It bears witness to our ongoing dedication to excellence and demonstrates the trust you have placed in Panthera over the past few years.

This 150,000th case is a Panthera Classic, a dental appliance used for the treatment of snoring and/or obstructive sleep apnea. We are deeply grateful to have played a part in improving the lives of this 150,000th patient. Moreover, this case has an even greater significance as it was produced during the Sleep Awareness Week.

None of this would have been possible without your support and collaboration. Thanks to our ongoing partnership, thousands of prosthetic restorations, customized implants and appliances for the treatment of sleep-disordered breathing have been meticulously designed and manufactured, brightening 150,000 smiles worldwide.

At Panthera Dental, patient well-being has always been at the heart of our mission. As we celebrate this impressive number, rest assured that this priority is, and always will be, the company's watchword. Our team is continually expanding to meet your evolving needs while maintaining our high standards of quality and turnaround time.

We sincerely thank you for the trust you place in our team. This trust motivates us, day after day, to reach new heights in terms of personalized solutions and customer experience.

Warmest regards from your Panthera Team,

Gabriel Robichaud, CEO of Panthera Dental



150 000 patients traités, grâce à VOUS !

C'est avec une immense fierté que Panthera Dental annonce l'atteinte d'une étape importante : le traitement de notre 150 000^e patient. Cette étape a une grande signification pour nous. Elle témoigne de notre dévouement en continue à l'excellence et démontre votre confiance accordée au cours des dernières années.

Ce 150 000^e cas est une Panthera Classic, une orthèse d'avancement mandibulaire pour le traitement des troubles respiratoires du sommeil. Nous sommes profondément reconnaissants d'avoir pu jouer un rôle dans l'amélioration de la vie de ce 150 000^e patient. De plus, cette orthèse a une signification encore plus importante puisqu'elle a été produite pendant la semaine de sensibilisation aux troubles du sommeil.

Rien de tout cela n'aurait été possible sans votre soutien et votre collaboration. Grâce à notre partenariat continu, des milliers de restaurations prothétiques, d'implants personnalisés et d'appareils pour le traitement des troubles respiratoires du sommeil ont été méticuleusement conçus et fabriqués, illuminant ainsi 150 000 sourires dans le monde entier.

Chez Panthera Dental, le bien-être du patient a toujours été au cœur de notre mission. Alors que nous célébrons ce nombre impressionnant de patients traités, soyez assurés que cette priorité est et sera toujours le mot d'ordre de l'entreprise. Notre équipe s'agrandit continuellement afin de répondre à vos besoins en constante évolution, tout en maintenant nos normes de qualité élevée et notre rapidité de service.

Nous vous remercions sincèrement de la confiance que vous accordez à notre équipe. Cette confiance nous motive, jour après jour, à atteindre des sommets en matière de solutions personnalisées et d'expérience client.

Veillez recevoir nos plus cordiales salutations de la part de toute l'équipe Panthera,

Gabriel Robichaud, PDG de Panthera Dental